

Kanustrecke wird aufgemöbelt

Die Infrastruktur am Eiskanal wird weiter verbessert, um im Werben um Großveranstaltungen nicht weiter ins Hintertreffen zu geraten. Der Sportausschuss beschloss jetzt, dass im Gebäude der Hochablass-Gaststätte umgebaut wird.

In dem ehemaligen Laden wird eine Umkleide eingebaut, die vorwiegend die Schulen nutzen und bei Wettkämpfen dann den Sportlern zur Verfügung gestellt werden. Im Keller wird ein Mehrzweckraum entstehen. Die Kosten belaufen sich auf rund 120 000 Euro. Mit den Baumaßnahmen kann gleich begonnen werden, da 100 000 Euro sofort zur Verfügung stehen. Später soll dann auch noch der Altan ausgebaut und so in den Sommermonaten nutzbar gemacht werden. (ötz)